

LA INFLUENZA A Y EL RINOVIRUS SE ENCUENTRAN PREDOMINANDO LOS CONTAGIOS EN LA ZONA

88 mil adultos mayores aún no se vacunan contra la Influenza

La Autoridad Sanitaria regional hizo un urgente llamado a la vacunación, ya que aún faltan más de 88 mil personas mayores de 60 años que no han recibido su dosis de protección contra la influenza.

Actualmente, la estrategia de vacunación contra la Influenza presenta un avance regional de un 64,3%, de toda la población prioritaria, sin embargo, aún faltan más de 156 mil personas por proteger.

«Como estamos ad portas del invierno formal, la principal preocupación que tenemos es la probable carga asistencial futura y también, la mortalidad y la gravedad que pueden tener los grupos de riesgo que no se han vacunado. Los grupos que más nos preocupan por tener baja cobertura de vacunación son: Los adultos mayores, quie-

Autoridades invitaron a las personas embarazadas, adultos mayores de 60 años, padres y familiares de niños entre 6 meses a 5 años que acudan a los distintos Vacunatorios públicos y privados en convenio para que se protejan ante el aumento de la circulación de virus que causan las enfermedades respiratorias.

nes han tenido más mortalidad a la fecha, las embarazadas y los niños entre 6 meses y 5 años», explicó el Seremi de Salud, Dr. Darío Vásquez Guzmán.

Asimismo, Karen Gallardo Salinas, enfermera y gerenta del Programa Nacional de Inmunizaciones de la Seremi de Salud de Coquimbo, hizo un llamado a los grupos de riesgo con menor cobertura de vacunación, advirtiendo que estos podrían ser más vulnerables al contagio de Influenza.

